

## Compte-rendu de conseil d'école

### 13 février 2018

**Heure de début de réunion : 18h**

Enseignants présents :	
Mmes Bayon, Fleury, Penchenat, Toutin, Renard	Mme Boukaiba
M. Leterrier	M. Mathieu et Hadet (excusés)
Mme Bayon (prise de notes)	Mmes Hardy, Morvan, Bobet, Paessant
	M. Crunelle et Mme Miche (excusés)

<b>Projet d'école : actions prioritaires</b> <b>Actions passées et à venir</b> <b>Sécurité et travaux</b> <b>Budgets et investissements</b> <b>Prévisions des effectifs</b> <b>Questions diverses</b>
--

Heure de début de réunion : 18h

- **Projet d'école** : présentation des 3 axes prioritaires de l'Académie. Mise en place de choses communes à l'école. Point sur la lecture orale. Les CM2 ont participé au concours national des petits champions de la lecture. Les autres classes feront le même concours au sein de l'école avec phases de préparation et d'entraînement. Les finales auront lieu les 28, 29, 30 mai. Les enfants lisent oralement en classe mais cela ne peut se substituer à un travail régulier à la maison pour espérer une lecture bien fluide. Les enfants devraient lire au moins 30 minutes par jour en privilégiant quelques passages à l'oral.

- **Conseil d'école extraordinaire et conseil municipal** : il a été décidé le 19 décembre 2017 par vote l'arrêt de l'organisation scolaire à 4 jours et demi. Le 6 janvier 2018, le conseil municipal a validé le retour de la semaine à 4 jours avec regret aussi mais avec une logique territoriale.

- **Actions pédagogiques engagées** :

- Scol@plumes : projet départemental d'écriture d'un livre à 4 classes à partir d'une amorce sur le thème du changement climatique.  
 - Rallye-mathématiques (à part le CP) : activités proposées par l'OCCE14. Epreuves préliminaires en cours et épreuves définitives en mars sur le thème du changement climatique. - Activité USEP athlétisme à Mondeville pour les classes de CM1-CM2 et CM2 : très bon retour. Petit bémol : difficile de motiver les CM1-CM2 pour cette sortie. - Projet départemental d'arts plastiques « Karambolages » : rencontre de 2 œuvres pour en créer une autre. Intervention des Dominicaines prévues dans certaines classes. Visite de la villa Montebello par les CP. - **Carnaval le 20 mars** : fête déguisée + goûter au sein de l'école. - Semaine sécurité routière et domestique du 14 au 18 mai. - Fête de l'école le 25 mai. - Propositions des élèves (conseil de délégués) : une journée élégance **le 23 mars** – le Pyjama Day **le 4 avril** – une journée inversée (les garçons s'habillent en filles et les filles en garçons) **le 22 mai** – un grand goûter de fin d'année **le 3 juillet**. Rien d'obligatoire, chacun fait à sa guise.

- **Sécurité – Travaux**

Les 3 exercices (incendie – confinement – intrusion) ont été effectués. Une visite sécurité est prévue. Idée de fournir un talkie-walkie aux enseignants pour les avertir d'une intrusion à l'école. D'autres exercices auront lieu.

Plusieurs petits travaux ont été signalés (bouches d'aération...) et sont en cours. Des enfants ont signalé en conseil de délégués que certains parents piétinent les parterres sur les parkings. D'autres aimeraient que les parents se garent au lieu de stationner et donc gêner les autres. Les retards s'estompent mais doivent et il est impératif que les parents accompagnent leur enfant jusqu'à sa classe pour éviter qu'il se retrouve seul face à une porte fermée qui peut se bloquer parfois.

- **Budget - Investissement**

2 nouveaux vidéoprojecteurs ont été fournis à l'école. Il reste à équiper une classe et éventuellement une des 2 garderies. Proposition de l'équipe enseignante de ranger le matériel de sport dans une petite cabane qui serait installée à la place du tronc d'arbre dans la cour. 2 paniers de basket fixes et 2 paniers mobiles sont attendus.

- **Effectifs**

De nombreuses fermetures de classe sont prévues dans le Calvados. Inquiétude pour la rentrée 2018 pour notre école. S'il y a une fermeture, il faut s'attendre à de gros effectifs dans chaque classe avec des double-niveaux.

- **Questions diverses**

Question sur l'attitude de certains enfants sur les temps périscolaires. Tout comportement répréhensible sera signalé à la mairie si celui-ci est répété. Beaucoup trop de problèmes arrivent sur le temps du midi par manque de respect des adultes encadrants de la part des enfants mais aussi de leurs parents. Un rappel du règlement a été distribué et lu en classe. Les enfants doivent le respecter quelque soit le temps de pause ou la personne qui surveille. La mairie envisage des exclusions si nécessaire. L'équipe enseignante regrette vivement d'être prise à parti pour ces problèmes et de devoir empiéter sur les temps d'enseignement pour tenter de les résoudre.

Heure de fin de réunion : 20h30